
PREGUNTA QUE PRESENTA ISABEL GARCÍA GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE “ORDENANZA DE BIENESTAR ANIMAL” 

¿En  qué  estado  se  encuentra  el  desarrollo  de  la  Ordenanza  Municipal  de  Bienestar
Animal? 

Cartagena, a 22 de mayo de 2021

         Fdo. José López Martínez                                          Fdo. Isabel García García
        Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                          Concejal Grupo municipal MC

  A LA ALCALDIA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


